

Desa Kadu Agung Timur Lakukan Vaksinasi dari Pintu ke Pintu

LEBAK (IM)- Untuk mensukseskan program vaksinasi di Desa Kadu Agung Timur Kecamatan Cibadak, Kabupaten Lebak, dilakukan pelayanan dari pintu ke pintu guna mencegah munculnya gelombang ketiga Covid-19.

“Kita mengapresiasi tingginya minat masyarakat di sini untuk menjalani vaksinasi,” kata Kepala Desa Kadu Agung Timur Kabupaten Lebak, Nensy Anggracny di Lebak, Jumat (26/11). Berdasarkan hasil musyawarah masyarakat di empat lingkungan Rukun Warga (RW) dan 28 Rukun Tetangga (RT) sepakat program vaksinasi dilakukan pelayanan pintu ke pintu atau “door to door”.

Pelayanan vaksinasi dari pintu ke pintu dinilai lebih efektif dengan melibatkan vakinator puskesmas juga tim kesehatan didampingi satgas desa setempat untuk mendukung program pemerintah.

Manfaat vaksinasi itu cukup besar, selain untuk kesehatan juga persyaratan mendapatkan program sosial juga persyaratan administrasi lainnya.

Masyarakat Kadu Agung Timur berpenduduk 10 ribu jiwa dengan 2.200 KK itu tentu menyambut positif pelaksanaan vaksinasi dengan cara jemput bola pintu ke pintu.

Sebab, pelayanan “door to door”, sangat memudahkan masyarakat untuk menerima vaksinasi juga tidak mengeluarkan biaya angkutan transportasi.

Bahkan program gebyar vaksinasi yang dilakukan tanggal 15 sampai 20 November 2021 cukup berhasil hingga mencapai 600 orang menjalani vaksinasi. Saat ini, kata dia, lokasi Desa Kadu Agung Timur yang berada di perbatasan juga banyak warganya yang sudah menjalani vaksinasi melalui pelayanan yang dilaksanakan TNI, Polri, BUMN, Pengusaha, Pemkab Lebak, Puskesmas dan Pasar Rangkasbitung.

“Kami menargetkan vaksinasi hingga Desember mendatang sebanyak-banyaknya dari target 5.000 jiwa itu,” kata Nensy yang juga Sarjana Keperawatan.

Ingin perubahan
Menyinggung keinginan menjabat kepala desa, kata Nensy, bahwa dirinya ingin memajukan warganya agar ada perubahan untuk kemajuan di berbagai bidang kehidupan mulai ekonomi, pendidikan, kesehatan dan sosial.

Di samping itu juga ingin mendorong semua anak-anak bersekolah untuk menerima pendidikan yang baik dan jangan sampai ada anak putus sekolah.

Pendidikan menjadikan sangat penting untuk meningkatkan indeks pembangunan manusia (IPM) dan sumber daya manusia (SDM). “Kami minta anak-anak jangan sampai ada yang putus sekolah, terlebih pemerintah sudah menggratiskan biaya pendidikan,” katanya menjelaskan.

Ia juga mendorong derajat kesehatan masyarakat menjadi lebih baik sehingga dapat meningkatkan usia harapan hidup (UHFH). Pemerintah desa juga akan memberdayakan para pelaku UMKM agar menjadikan pendapatan unggulan ekonomi masyarakat, seperti berkembangnya industri tempe dan kuliner.

Oleh karena itu, dirinya dalam waktu dekat akan membuat RPJMDes dan dikembalikan bagaimana keinginan masyarakat untuk melakukan perubahan kemajuan sehingga bermuara pada kesejahteraan.

RPJMDes itu, katanya, nantinya dialokasikan dari Dana Desa (DD) untuk pembangunan infrastruktur dan ekonomi juga peningkatan IPM.

“Kami prinsipnya hidup itu ingin berguna dan bermanfaat membangun masyarakat agar kehidupan mereka ada perubahan dan kemajuan kearah yang lebih baik dan sejahtera,” kata Nensy yang memiliki partisipasi hak suara pilkades terbesar di Provinsi Banten hingga lebih 3000 suara. ● **pra**



IDN/ANTARA

LAYANAN MOBIL KESEHATAN KELILING

Tim Puskesmas Cipaku menjemput pasien di Desa Cikembang, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (26/11). Pemerintah Provinsi Jawa Barat meluncurkan Mobile Puskesmas (Mpus) atau mobil kesehatan keliling untuk memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat di daerah pelosok yang dilengkapi dokter, tenaga kesehatan, dan peralatan medis yang canggih.

Imigrasi Tangerang Tangkap 24 WN Afrika yang Bikin Warga Resah

Saat diamankan, para WN asing tersebut sedang melakukan aktivitas berjejaring internet. Namun demikian, kata dia, pihaknya masih melakukan pendalaman terkait aktivitas tersebut apakah cyber crime atau tidak, kata Felucia Sengky Ratna, Kepala Kantor Imigrasi Kelas I Non TPI Tangerang.

geria, dan 12 lainnya untuk saat ini karena tidak dapat menunjukkan dokumennya sehingga belum dapat menentukan warga negaranya,” jelas Felucia Sengky Ratna, Kepala Kantor Imigrasi Kelas I Non TPI Tangerang dalam jumpa pers di kantornya.

Menurutnya, dari 24 WN Afrika ini 12 orang di antaranya memiliki dokumen Keimigrasian, sedangkan 12 orang lainnya tidak dapat menunjukkan dokumen Keimigrasian.

Sengky menyebutkan, keberadaan mereka membuat warga setempat resah. “Alhamdulillah Jumat dini hari kami mengamankan 24 orang WN Afrika yang mana 12 orang diketahui WN Ni-

dalam terkait aktivitas tersebut apakah cyber crime atau tidak.

“Kemudian saat dilakukan pengamanan, kami menemukan 24 orang ini berada di ruangannya masing-masing, kegiatan serupa yakni berkegiatan dengan operasional laptop dan media elektronik lainnya, namun kami masih mendalami, sehingga kami belum dapat menyimpulkan kegiatan yang dilakukan selama di Indonesia ini apa,” katanya.

Sengky mengungkapkan, saat diamankan para WN asing tersebut sedang melakukan aktivitas berjejaring internet. Namun demikian, kata dia, pihaknya masih melakukan pendalaman terkait aktivitas tersebut apakah cyber crime atau tidak, kata Felucia Sengky Ratna, Kepala Kantor Imigrasi Kelas I Non TPI Tangerang.

lah cukup banyak, kemudian kecenderungan WN Afrika ini kurang simpatik, sehingga mungkin ada kekhawatiran juga dari warga,” tuturnya.

Sengky menambahkan, para WN Afrika ini melanggar sejumlah pasal. “Dari hasil kegiatan terhadap 12 orang WN Afrika telah terbukti melanggar Pasal 119 Ayat 1 UU Keimigrasian yakni setiap orang masing-masing yang berada di Indonesia tidak memiliki dokumen sebagaimana dimaksud dalam Pasal 8. Kemudian terhadap 12 orang lainnya dugaan sementara melanggar Pasal 78 UU Keimigrasian terkait sudah tinggal melebihi izin tinggal yang diberikan,” pungkasnya. ● **pp**

TANGERANG (IM)- Aparat Imigrasi Kelas I Non TPI Tangerang menangkap 24 orang warga negara (WN) Afrika di apartemen wilayah Kota Tangerang, Jumat (26/11).

Keberadaan mereka membuat warga setempat resah. “Alhamdulillah Jumat dini hari kami mengamankan 24 orang WN Afrika yang mana 12 orang diketahui WN Ni-

Hampir 2 Juta Warga Kabupaten Tangerang Sudah Divaksinasi

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kabupaten Tangerang mencatat realisasi vaksinasi dosis satu Covid-19 di Kabupaten Tangerang mencapai hingga 1,9 juta jiwa. Dengan demikian, masih ada sebanyak 600 ribu jiwa yang perlu divaksin untuk mencapai target kekebalan kelompok atau herd immunity sebanyak 2,5 juta jiwa.

“Hampir 2 juta penduduk Kabupaten Tangerang sudah mendapatkan vaksin, yaitu sekitar 79,2 persen,” ujar Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar dalam keterangannya, dikutip Jumat (26/11).

Zaki menuturkan, pada November 2021 ini ditargetkan realisasi vaksinasi Covid-19 di wilayahnya genap di angka 2 juta jiwa. Dia memastikan kegiatan vaksinasi terus digencarkan bagi semua kalangan untuk dapat mencapai target yang ditetapkan. Berdasarkan data Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang, per 25 November 2021, capaian vaksinasi dosis satu di Kabupaten Tangerang tercatat melampaui angka 100 persen pada beberapa kalangan.

Perinciannya, vaksinasi dosis satu pada kalangan tenaga kesehatan/nakes capai 170 persen, petugas publik (114 persen), dan lanjut usia/ lansia (111 persen). Kemudian kalangan remaja (95,5 persen), serta masyarakat umum dan rentan (63,6 persen).

Sementara itu untuk capaian vaksinasi dosis dua secara keseluruhan baru mencapai hingga 53 persen atau sebanyak lebih dari 1,3 juta jiwa dari target. Perinciannya, realisasi pada kalangan nakes (162 persen), petugas publik (122 persen), lansia (35 persen), masyarakat umum dan rentan (44 persen), serta remaja (76 persen).

Meski capaian vaksinasi terus mengalami peningkatan sebagai upaya untuk menekan angka kasus Covid-19 di Kabupaten Tangerang, Zaki meminta masyarakat untuk tetap memercikan protokol kesehatan pencegahan Covid-19. Terlebih Kabupaten Tangerang saat ini berada pada PPKM level 1, sehingga diharapkan tidak melampaui angka 100 persen pada beberapa kalangan. ● **pp**

SERING MENDAPAT GANGGUAN

PTPN VIII Minta Bantuan Pengamanan Polda Banten

SERANG (IM)- Sering mendapat gangguan dari sejumlah pihak dalam menjalankan kegiatan operasionalnya, PT Perkebunan Nusantara (PN) VIII meminta bantuan Polda Banten. Luas aset lahan PTPN VIII yang tersebar di 13 kabupaten kota di Provinsi Banten dan Jawa Barat seluas 113.958,34 hektare. “Bentuk-bentuk gangguan usaha perkebunan (GUP) seperti pencurian produksi, aksi massa dan lain sebagainya menjadi salah satu tantangan dalam mengelola perusahaan perkebunan negara ini,” kata Direktur PTPN VIII, Mohammad Yudayat di acara penandatanganan nota kesepahaman di Mapolda Banten.

Yudayat mengatakan, kolaborasi dan sinergitas pemangkuk kepentingan khususnya aparat penegak hukum (APH) amat penting untuk pengamanan aset perkebunan milik negara yang merupakan obyek vital nasional. Oleh karena itu, ia meminta dukungan kepada Polda Banten dan jajaran terhadap keberadaan PTPN VIII.

“Mohon dukungan kepada Bapak Kapolda Banten beserta se-

butannya mengapresiasi kepedulian PTPN VIII terhadap Polri. Rudy mendapat informasi bahwa PTPN VIII memberikan lahannya untuk pembangunan Mako Polres Lebak.

“Ternyata Mako Polres Lebak berdiri di atas lahan PTPN VIII, luar biasa ini (kepedulian PTPN VIII-red);” ujar Kapolda.

Jenderal bintang dua ini selanjutnya memberikan perintah kepada Kapolres Lebak, AKBP Teddy Rayendra dan Kapolres Pandeglang Mantan Kadiv Hukum Polri itu tidak ingin persoalan gangguan operasi yang dihadapi PTPN VIII kembali muncul. “Jangan sampai ada keluhan lagi terkait pencurian, penyerobotan lahan dan lain-lain. Lakukan patroli sekaligus cek lokasi wilayah masing-masing,” kata Rudy.

Kepada manajemen PTPN VIII Kapolda meminta agar menghubungi Karo Ops Polda Banten Kombes Pol A Roemata, Kapolres Lebak AKBP Teddy Rayendra dan Kapolres Pandeglang AKBP Bely Waryansyah apabila mendapat gangguan operator. ● **pra**

luruh jajaran terhadap keberadaan PTPN VIII,” ujar Yudayat. Yudayat menjelaskan, PTPN VIII merupakan salah satu anak perusahaan BUMN PTPN III (Persero) Holding perkebunan nusantara yang bergerak di bidang perkebunan dan pengelolaan sumber daya alam (SDA). PTPN VIII memiliki 34 unit kebun dan dua unit usaha yang bergerak di bidang agrowisata dan industri hilir teh. “Komoditi yang dikelola berupa teh, karet dan kelapa sawit. Terdapat tiga kebun sawit dan satu PKS PTPN VIII di daerah Provinsi Banten yaitu Kebun Kertajaya, Bojondatar, Cisolak Baru,” ungkap Yudayat.

Yudayat mengatakan, sebagai agent of development PTPN VIII sebagai bagian dari BUMN berperan aktif dalam mendukung kegiatan pembangunan baik di tingkat nasional maupun daerah. “Selain penghasil devisa negara, PTPN VIII juga aktif dalam pembayaran pajak, program tanggungjawab sosial dan lingkungan,” kata Yudayat.

Sementara Kapolda Banten, Irjen Pol Rudy Henyanto dalam sam-



IDN/ANTARA

APEL SIAGA BENCANA DI SERANG

Sejumlah anggota penyelamat kebencanaan bersiaga saat Apel Siaga Bencana di Mapolres Serang, di Serang, Banten, Jumat (26/11). Apel Siaga Bencana yang diikuti sejumlah personel gabungan dari TNI, Polri, BPBD, Basamas, Damkar, PLN, serta PMI itu digelar untuk meningkatkan kesiapsiagaan menghadapi ancaman bencana hidro meteorologi menjelang puncak musim hujan.

Dispertan Kabupaten Tangerang Pastikan Persediaan Pangan Aman

TANGERANG (IM)- Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (Dispertan) Kabupaten Tangerang, memastikan bahwa ketersediaan pangan aman menjelang perayaan Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2022.

“Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2022, ketersediaan pangan di Kabupaten

Tangerang dipastikan aman dan menjamin akan memenuhi kebutuhan masyarakat,” kata Kepala Dispertan, Azis Gunawan di Tangerang, Jumat (26/11).

Ia mengatakan, dalam menjaga ketersediaan tersebut pihaknya telah berkoordinasi dengan beberapa instansi terkait untuk mengecek kebutuhan barang pokok dan penting di seluruh pasar pangan.

“Tim pengendali inflasi daerah yang terdiri dari Dinas Pertanian, Perikanan, Perdagangan dan Koperasi, sudah lakukan koordinasi ke pasar-pasar yang dianggap bisa menjadikan perkwalitan survei kami.”

Ia menuturkan, untuk perkembangan sejumlah komoditas harga bahan pokok menjelang natal dan tahun baru seperti minyak, kedelai dan cabai kali ini ada sedikit kenaikan, karena terpengaruh oleh perubahan iklim serta kondisi global yang ada.

“Sekarang relatif stabil dan aman. Hanya memang ada juga beberapa harga pangan yang mengalami kenaikan tetapi tidak terlalu tajam,” ujarnya.

Selain harga minyak goreng yang mengalami kenaikan, kata dia, komoditas lain seperti telur ayam ras juga mengalami kenaikan harga yang disebabkan oleh kelangkaan pakan.

“Dikarenakan ada kendala pada pakan ayamnya,” tuturnya. Kendati demikian, pihaknya pun kembali memastikan masyarakat agar tidak perlu khawatir adanya kelangkaan kebutuhan pangan disaat menjelang natal dan tahun baru di tahun ini. “Masyarakat tidak perlu khawatir terkait kelangkaan pangan karena kami telah berkoordinasi dengan kelompok tani dalam penyediaan pangan,” pungkasnya. ● **pp**

PT. Cakra Mineral Tbk.

LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN				
30 Juni 2021				
(Disajikan dalam Rupiah, kecuali dinyatakan lain)				
ASET	30 Juni 2021	31 Des 2020	LIABILITAS DAN EKUITAS	
			30 Juni 2021	31 Des 2020
ASET LANCAR				
Kas dan bank	73.671.701	27.202.383	15.570.511.785	15.034.591.786
Piutang lain-lain - pihak berelasi	-	-	535.139.254	535.139.254
Piutang lain-lain - bersih	-	-	1.002.899.961	895.500.000
Persediaan	100.000.000	100.000.000	17.108.321.020	16.436.231.040
Jumlah Aset Lancar	173.671.701	127.202.383	544.175.530	544.175.530
			17.652.496.550	16.980.406.570
ASET TIDAK LANCAR				
Aset lain-lain	210.006.099	210.006.099	1.275.455.272.500	1.275.455.272.500
			(60.966.496.729)	(60.966.496.729)
			100.000.000	100.000.000
			(1.241.263.155.995)	(1.240.607.812.540)
			9.403.124.849	9.403.402.056
			(17.241.245.375)	(16.615.624.713)
			(27.573.375)	(27.573.375)
			(17.268.818.750)	(16.643.198.088)
JUMLAH ASET	383.677.800	337.208.482	383.677.800	337.208.482

Catatan:
Laporan keuangan konsolidasian untuk periode 6 bulan yang berakhir pada tanggal 30 Juni 2021 tidak diaudit oleh Kantor Akuntan Publik.

LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN KONSOLIDASIAN			
Untuk Tahun Yang Berakhir Pada Tanggal 30 Juni 2021			
(Disajikan dalam Rupiah, kecuali dinyatakan lain)			
	30 Juni 2021	30 Juni 2020	
Beban umum dan administrasi	(625.910.000)	(237.094.598)	
Penghasilan bunga	361.674	15.679	
Pendapatan lain-lain - bersih	204.871	11.753.141	
RUGI SEBELUM PAJAK PENGHASILAN	(625.343.455)	(225.325.778)	
BEBAN PAJAK PENGHASILAN	-	-	
RUGI BERSIH TAHUN BERJALAN	(625.343.455)	(225.325.778)	
PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN			
Pos yang akan direklasifikasi ke laba rugi	(277.207)	8.245.617	
Selisih kurs atas penjabaran laporan keuangan	(625.620.662)	(217.080.161)	
JUMLAH RUGI KOMPREHENSIF TAHUN BERJALAN	(1.252.968.324)	(442.400.326)	
RUGI BERSIH TAHUN BERJALAN YANG DAPAT DIATRIBUSIKAN KEPADA:			
Pemilik entitas induk	(625.343.455)	(232.008.405)	
Keperentingan non-pengendali	-	6.682.627	
JUMLAH	(625.343.455)	(225.325.778)	
JUMLAH RUGI KOMPREHENSIF YANG DAPAT DIATRIBUSIKAN KEPADA:			
Pemilik entitas induk	(625.620.662)	(223.782.788)	
Keperentingan non-pengendali	-	6.682.627	
JUMLAH	(625.620.662)	(217.080.161)	
RUGI PER SAHAM DASAR	(0,12)	(0,05)	

Kantor Pusat :
Jl. Cideng Timur Raya No.12A
Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat 10130
Phone: +62 21 63852596 / +62 21 63852574